

Neues aus der Präsidiumssitzung

- Allgemeines
- Verband

Bei der Präsidiumssitzung in dieser Woche wurde in Abstimmung mit dem LTV Brandenburg die Vergabe der Landesmeisterschaften im ersten Halbjahr 2022 beschlossen.

Zudem wurde nach Veröffentlichung des neuen Hygienekonzepts für Tanzräume und in Abstimmung mit dem LSB Berlin das Hygienekonzept für den Turnierbetrieb im LTV Berlin verabschiedet. Auch im Hinblick auf die veränderten politischen Entscheidungen zu Auslandsaufenthalten und nachfolgenden Test- bzw. Quarantänepflichten wurden die Vorgaben für Kader- und Lehrgangmaßnahmen angepasst (und mittlerweile den Kaderpaaren auch bereits mitgeteilt).

Das Präsidium beschäftigte sich mit der am 26. August stattfindenden LSB-Mitgliederversammlung und den auf der Tagesordnung stehenden Satzungsänderungen. Der LTV-Verbandstag wird dann an gleicher Stelle (Terrasse des Manfred-von-Richthofen-Haus/LSB) und erstmals outdoor am 16. September stattfinden.

Beraten wurde ebenfalls über inklusive Tanzsport-Perspektiven in Berlin, die im Vorfeld der Special Olympics World Games 2023 realisiert werden sollen.

Zudem erfolgte der Abschluss der Verhandlungen mit der Ausrüster-Firma Jako durch Unterzeichnung der Verträge. Damit wird es in Kürze eine LTV Berlin-Kollektion für Trainingskleidung geben, die von den Mitgliedern der LTV-Mitgliedsvereine online und mit Rabatten bestellt werden kann. Alle Produkte, auch Taschen, sind mit dem LTV Berlin-Logo versehen, Oberteile zudem auf dem Rücken mit "Team Berlin". Weitere Informationen hierzu werden demnächst veröffentlicht.

31.07.2021 13:00 von Thorsten Sufke